
7 Pièces

3100 m²

Réf. 2961L

20 000 €

Vallauris
Maison à louer (06220)
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Située dans le prestigieux secteur de super cannes, cette élégante villa

de  près  de  416  m²  est  érigée  sur  un  terrain  spacieux  de  3  100  m².

Nichée  en  hauteur  dans  un  environnement  calme  et  résidentiel,  elle

offre une vue dégagée et une tranquillité rare tout en étant à seulement

15 minutes du centre-ville de cannes. La propriété se distingue par ses

prestations  exceptionnelles,  incluant  un  terrain  de  tennis  privé  et  une

grande  piscine,  parfaits  pour  profiter  du  climat  méditerranéen.  Les

intérieurs,  aménagés  avec  des  matériaux  de  qualité,  allient  confort  et

raffinement. Elle se compose suit : ...

Located in the prestigious super cannes area, this elegant villa of almost 416sqm is

set  in  spacious  grounds  of  3,100sqm.  Nestled  high  up  in  a  quiet,  residential

setting, it offers uninterrupted views and rare tranquillity, yet is only 15 minutes from

cannes  city  centre.  The  property  boasts  exceptional  features,  including  a  private

tennis  court  and  large  swimming  pool,  perfect  for  enjoying  the  mediterranean

climate.  The  interiors,  fitted  out  with  quality  materials,  combine  comfort  and

refinement.  It  comprisesgarden  level  :-  fully  equipped  kitchen  with  wine  cellar-  a

lounge/dining room open to ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES
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